

Beschlussprotokoll

Gremium: Ortsgemeinderat Langenlonsheim

Sitzung am: 21.03.2024

TOP: 13 (öffentlich)

Betreff: Mitteilungen und Anfragen

- Die Sanierung der Ernst-Ludwig-Straße ist abgeschlossen.
- In dem Wettbewerb für KIPKI-Mittel ist der Antrag für die Neugestaltung der Fläche am Mühlengraben in der 2. Runde
- Am 09.04.2024 kommen Studenten der Hochschule Darmstadt und sehen sich die alte Scheune an. Sie werden im Rahmen ihrer Bachelorarbeit Modelle und Vorschläge für die Sanierung und Weiterverwendung der Scheune entwickeln, die dann im Herbst im Gemeinderat vorgestellt werden.
- Es soll geprüft werden, ob die schadhafte Bäume auf der Ausgleichsfläche vor der Ampel Richtung Laubenheim in das Baumkataster aufgenommen wurden und wie die wahrgenommenen Schäden behandelt werden können. Inzwischen hat sich ergeben, dass sie nicht im Baumkataster erfasst sind, weil sie außerhalb der Ortslage stehen.
- Ernst-Ludwig-Straße: Die L-Steine am Grundstück Conrad sollen noch gerichtet werden. In diesem Zusammenhang besteht die Gefahr, dass wieder schwere Fahrzeuge über die Ernst-Ludwig-Straße rollen. Daher soll ein Verkehrsschild angebracht werden, dass Fahrzeuge über 3,5 t die Straße nicht befahren dürfen.

Die anwesenden Gäste verlassen die Gemeinderatssitzung.